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REQUERIMENTO Nº  314 /11 
De Informações  

 
 
“Acerca de recuperação e 
manutenção de vias do Bairro do 
Santo Antonio do Sapezeiro”  
 

 
                                  Considerando-se que, as estradas rurais, apesar de ser um 
dos principais elos entre o campo e a cidade, não têm merecido a manutenção e 
conservação adequadas, e praticamente a cada chuva, os produtores e moradores 
dessas áreas, enfrentam grandes dificuldades, além do grande prejuízo que estão 
atingindo também os estudantes, que não têm condições de acesso ao transporte,   
 
                                  Considerando-se  que desde o início do ano, alguns locais do 
Bairro Santo Antonio do Sapezeiro enfrenta seríssimos problemas, principalmente no 
trecho em que passando a Chácara de Edvar Azanha e descendo à direita, existem 
outras chácaras, de difícil acesso, que impede o tráfego em época de chuva, 
 
                                  Considerando-se que os moradores dessa região, necessitam 
de uma ação urgente e muitas já foram as solicitações para que esse problema fosse 
solucionado, principalmente nesse trecho da estrada, já que segundo esses 
moradores, uma carreta e até mesmo um trator já caíram no grande buraco formado 
na via, que até teve o trabalho de recuperação iniciado, mas não concluído,   
  
                                 Considerando-se  que existe morador que necessita de 
fisioterapia e conforme o dia, não existe a menor condição de passar pela estrada 
citada, crianças que tem sido impedidas de freqüentar escola – situação que tem 
deixado revoltada algumas famílias residentes naquele local,   
 
                                 Considerando-se  que a solução do problema requer total 
urgência, e para um serviço duradouro, também a colocação de pedras ou cascalho,  
 
 
                                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 



 

 

 
 
1 – Sendo uma recuperação de estrada rural que requer emergência, e que tem 
trazido prejuízo intenso para as pessoas moradoras do local, principalmente pela 
questão das crianças, que em dias de chuva, são obrigadas a faltar às aulas, 
acumulando um elevado número de faltas, é possível que se proceda o serviço 
naquela região, imediatamente? Sendo a resposta negativa, favor expor os motivos. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Maio de 2011. 
 

 
 

 
Juca Bortolucci 

-Vereador e 2º Secretário- 
 

 
 


